

今月の笑顔

検査センター職員を順次紹介していくコーナーです。私たちは「顔の見える検査センター」を目指しています。先生方のご意見・ご感想をぜひお聞かせ下さい。

❤ 133人目



たくぼ
田窪 優子
業務システム課所属
勤続 4年

♣ 134人目



やまもと
山本 高徳
検査科所属
勤続 9ヶ月

私の気に入り

医療機関様からご提出いただいた検体の受付および入力は、検査の前工程に深く関わっている業務でもあり、検査技師や集荷員とのコミュニケーションが非常に重要になります。そこで重宝しているのが、本誌の「検査室発」と「今月の笑顔」です。

中でも「今月の笑顔」は、その人の考え方や趣味思考が垣間見えるので、コミュニケーションをとるうえでのキッカケ作りになっています。

私は『医師会だより』やこの『検査センターだより』が発刊されるのを、いつも楽しみにしています。

そしてもう一つのお気に入りが、千田公園です。職場の隣にあり、休憩時間には散策に出掛けたりもします。紅葉や夕陽、雪化粧など四季折々の変化を感じられ、検査センターの方角から見える景色はまた格別です。最近、野鳥の巣があることも教えてもらい、今年の楽しみがまた一つ増えました。

新人研修を終えて

昨年4月に入職し、新人研修として12月まで2~3か月おきに各検査部門を回っていました。

4月には学童尿検診で大忙しの尿一般部門に行き、尿検査をいきなり担当することになりました。その検体の多さに驚きつつも、日々なんとか業務をこなしました。

やっと検査室に慣れたと思ったころに、次の検査部門へ移動となるのでしんどい面もありましたが、色々な検査を実際に体験することができ、とても勉強になりました。

また、検査科で働く先輩方とほとんど顔見知りになることができ、おかげで今の職場に比較的早く慣れることができました。

この1月には、いよいよ配属先が正式に決まります。どこに配属されるのか今からドキドキしていますが、新年からまた新たな気持ちで検査の仕事を頑張っていきたいと思っています。

平成22年1月